

2022年1月

お得意様各位

シンコール株式会社

価格改定のお願い

謹啓 貴社ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素はお得意様各社の格別なるご愛顧を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、ご高承の通り、塩化ビニール樹脂、可塑剤等の原材料価格および梱包資材費、物流運送費の高騰を理由に、2021年9月21日より商品の価格改定をお願いしておりました。

しかしながら、9月21日以降におきましても原材料の度重なる価格改定が続いております。ワクチン接種普及に伴い新型コロナウイルス感染症の影響が払拭され、世界経済は回復、需要拡大傾向にあります。国内需要も徐々に回復基調が見受けられますが、海外価格の歴史的高値推移の影響を受け需要供給のバランスが取れず、逼迫した事態となっております。

弊社と致しましても、各仕入先との現条件維持に向けた交渉、提携を重ねて参りましたが、現状の原材料および製品仕入価格に加え、縫製費等の各種加工費、諸経費の上昇は自助努力で吸収できる範囲を超えるものとなっております。つきましては、誠に不本意ではございますが、今後の安定供給体制を維持するためにも4月1日（金）より商品価格の改定をお願いいたくご案内申し上げます。

先般2021年9月の価格改定に続く二次価格改定のご案内となり、誠に申し訳ございません。今後もインテリア業界の発展に繋がる高付加価値製品の開発、サービスの提供に努める所存でございますので、諸事情をご賢察の上、ご理解とご承認を賜ります様、何卒宜しくお願い申し上げます。

敬白

※詳しくは弊社営業担当者までお問い合わせいただきます様お願い申し上げます。

以上